

# BROADCAST

## Tingkatkan Rasa Aman dan Nyaman , Bhabinkamtibmas Kel Baros laksanakan Patroli Dialogis dan Monitoring Siskamling

Dindin - [CIMAHI.BROADCAST.CO.ID](http://CIMAHI.BROADCAST.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 13:20



*Giat Monitoring Siskamling di Wilayah Kel. Baros Polsek Cimahi*

CIMAHI - Polres Cimahi Polda Jabar

Sesuai arahan dari Kapolres Cimahi AKBP Aldi Subartono S.H., S.I.K., M.H.,

CPHR., Kapolsek Cimahi Kompol Donny Irawan S.H., melalui anggota Bhabinkamtibmas meningkatkan intensitas Sambang Preemptif /DDS di wilayah hukum Polsek Cimahi dalam rangka harkamtibmas.

Kali ini Bhabinkamtibmas Kel. Baros Bripka Saepudin, S.H. melaksanakan Giat Patroli Dialogis dan Monitoring Siskamling di Wilayah Kel. Baros, adapun yg menjadi sasaran Patroli adalah Rw 01, Rw 21, Rw 03, Rw 09, dan Rw 11 Kel. Baros, Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memberikan rasa aman, nyaman kepada masyarakat dan memberi support pada petugas siskamling, serta menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cimahi , Selasa (19/03/2024) mulai Pukul 21.00 Wib.

Saya selaku bhabinkamtibmas memberikan himbauan kamtibmas antara lain agar menjaga kondusifitas wilayah pasca pelaksanaan pemilu menjaga silaturahmi dan kebersamaan antar warga masyarakat tidak terpecah belah , terkait Program Sitawa : Sistem Tamu Wajib Lapor 1x24 jam, waspada bencana alam seperti banjir, longsor, pohon tumbang, terkait Antisipasi Kriminalitas ada curanmor, curat, curas, penipuan dan berita Hoax dengan cara mengaktifkan kembali Siskamling atau Ronda malam, ungkap Bripka Saepudin.

Tidak lupa saya menghimbau para Ketua RW , RT dan Ketua DKM himbauan Kamtibmas serta selalu memperkuat akidah2 jamaahnya agar tidak terlibat Aksi Radikalisme/Terrorisme, Apabila ada kegiatan yang menyangkut keramaian harus lapor Rt Rw Kelurahan Bhabinkamtibmas dan dilanjutkan ke Bagian Perijinan Unit Intel Polsek Cimahi .

Sebagai Penutup Bhabinkamtibmas menghimbau agar selalu hati" dan waspada bisa menjadi Polisi bagi diri sendiri tambah Bripka Saepudin, S.H.

#kelurahanbaros

#PolsekCimahi

# Polres Cimahi \_ AKBP Aldi Subartono